



# Sábado entre tapas, tocados y cuentacuentos

**Y**a es primavera en Cáceres. La nueva estación se estrena con el tiempo algo revuelto y una agenda de fin de semana con propuestas variadas. A quienes les guste la moda y el diseño tienen hoy una cita en el restaurante **Eustaquio Blanco**, que acoge desde las doce del mediodía la iniciativa denominada **'It Market'**. La cita reunirá a seis creadoras extremeñas con mucho gusto, que pondrán a la venta sus propuestas mientras se ofrece la posibilidad de cañear y degustar las tapas del establecimiento. Habrá una tapa 'it' para la ocasión: croquetitas vegetales con salsa.

Las firmas participantes son **'Lamate'** (ropa, tocados y complementos), **'Virutitas'** (bisute-

ría **'Abuela Aba'** (ropa y complementos de **Ester Armero**), **'Cuyes'** (artículos confeccionados con papel y cartón), **'RoomHands'** (artesanía, productos típicos y decoración) y **'MissMona&Co'** (firma especializada en la confección de muñecas de trapo).

Se trata del primer mercadillo de este tipo organizado por **'RoomHands'**, la coqueta tienda de la calle Sergio Sánchez. La propuesta, según explica su impulsora, **Yolanda Blanco**, ha surgido al calor de la **'Gastrofashion'**, la iniciativa que durante este fin de semana ha programado diversas actividades de moda y gastronomía en diferentes puntos de la ciudad, como la calle **Gómez Becerra**, que hoy celebra su día de la tapa solidaria. Por la tarde, hay previstas actividades para niños, a partir de

las cuatro de la tarde.

De gastronomía, precisamente, va el proyecto empresarial puesto en marcha esta semana por **Elena Aguado**. Esta cacereña de 37 años inauguró el pasado miércoles su restaurante, ubicado a escasos metros de la Puerta de la Estrella, de la que toma su nombre. En plena muralla, dentro del recinto intramuros y con vistas a la Plaza Mayor, el establecimiento está enfocado principalmente a las tapas. «Estoy sorprendida por la aceptación que estoy teniendo», admite la restauradora, que ha creado cuatro puestos de trabajo.

Para aquellos que prefieran dedicar la mañana del sábado a pisar las librerías, hoy tienen una cita en la calle Roso de Luna, a pocos metros de la Plaza Marrón. La librería infantil **Baba Yaga** acoge a

las doce del mediodía la presentación del último libro del dibujante **Fermín Solís**. Se titula **'Mí tío Harhir'**. El acto contará con la presencia del autor, que firmará ejemplares, y del cuentacuentos **Patxi-difuso**, cuya actuación estará inspirada en la obra de Solís.

## Revista, pregón y concierto

Mientras tanto, desde las once y media de la mañana, la cofradía de la **Sagrada Cena** presentará en el hotel Ágora su revista de Semana Santa. A medida que se acerca la fiesta (las primeras procesiones saldrán dentro de una semana), se suceden los actos cofrades. Y este fin de semana hay unos cuantos. El magistrado **Jesús María Gómez Flores** pronunciará el domingo por la tarde el pregón en el Complejo Cultural San Francisco. Por la mañana, a las 12.00, tendrá lugar en la plaza de San Jorge un concierto de la **banda del Humilladero** y de la **banda de cornetas y tambores de Alcuéscar**. A las once y media iniciarán un pasacalles desde la Plaza de San Juan.

En la iglesia de Santo Domingo también han arrancado ya los preparativos para la que se avecina. Fue el templo elegido ayer por los abogados cacereños para celebrar la misa en honor a su patrona, Nuestra Señora de la Anunciación. Después, la acción se trasladó al complejo **Aralia**, donde los asistentes disfrutaron de un almuerzo de hermandad. La alcal-

desa, abogada de profesión, no faltó al encuentro. En el transcurso de la jornada de convivencia el **Colegio de Abogados** quiso reconocer la trayectoria de varios de sus miembros.

En primer lugar, se otorgó a título póstumo la medalla en el servicio al colegio a **Jaime Velázquez García**, fallecido el pasado mes de abril. Su hija **Lorena Velázquez** fue la encargada de recoger el reconocimiento. También se impuso la medalla colegial a **Antonio Duque Pérez** por su 50 aniversario como abogado del colegio. Además, 22 letrados recibieron un diploma por ejercer su profesión, de manera ininterrumpida, durante los últimos 25 años. Se trata de **Tarsicio Arroyo**, **José Pablo Suárez**, **Luis Carlos Matesanz**, **Javier Ramos**, **Eugenio Domínguez**, **Fernando Carlos Paredes**, **Adolfo Maillo**, **Santiago Joaquín Simón**, **María Luisa Crespo** y **María Luisa Cantero**. También fueron distinguidos **José María Murillo**, **Jesús Bueno**, **Diego Ángel Ballesteros**, **Pilar García**, **Hilario Martín**, **Pedro de Mena**, **Isabel González**, **Fernando Jiménez**, **María del Carmen Lucas**, **María Cristina Martín**, **Telesforo Merino** y **Piedad Tapia**.

La **Universidad de Extremadura** festejó el pasado miércoles el Día del Árbol con la puesta en marcha de un jardín botánico en el campus cacereño, enclavado entre la Escuela Politécnica y la Facultad de Derecho. Se plantaron 200 árboles y la idea es que llegue a contar con más de mil de 83 especies diferentes.

Del trabajo hecho a mano, con mimo, tiempo y dedicación saben, y mucho, las alumnas de los talleres que se imparten en la Casa del Mayor. Estas creadoras han diseñado 70 cojines solidarios en forma de corazón que han sido entregados a la **Asociación Oncológica Extremeña**. Están dirigidos a las mujeres que han sufrido una intervención quirúrgica de mama, con el objetivo de hacer más llevadero el proceso posterior a la operación.



Yolanda Blanco ('RoomHands') y Ana Matesanz ('Lamate'). :: HOY



Los abogados celebraron ayer la festividad de su patrona. :: REY



Participantes en los talleres de la Casa del Mayor. :: HOY

## El Colegio de Abogados reconoce a título póstumo a Jaime Velázquez



El dibujante Fermín Solís presenta hoy su nuevo libro. :: HOY



La Universidad ha puesto en marcha un jardín botánico con la plantación de 200 árboles. :: LORENZO